

Participará Ballet Nacional de Cuba en jornada de homenaje a Fidel Castro



La Habana, 20 nov (RHC) El Ballet Nacional de Cuba (BNC) confirmó este lunes su participación en la jornada de homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, con un programa abarcador de diferentes estilos y un estreno mundial.

Las funciones se realizarán en el Gran Teatro de la Habana Alicia Alonso, del próximo 23 al 26 de noviembre.

De acuerdo con un comunicado de la compañía, la figura de Fidel tuvo gran significación en la historia y desarrollo de esa institución y el venidero 25 de noviembre todo el país conmemorará el primer aniversario de su fallecimiento.

A la vez, con esta temporada, se pretende celebrar los 140 años del estreno de La bayadera, que se bailó por primera vez en 1877, en el Teatro Marinski de San Petersburgo en Rusia, con coreografía de Marius Petipa, inspirado en dos dramas del poeta indio Kalidasa.

En la cultura oriental, las bayaderas eran bailarinas y cantantes que intervenían tanto en las ceremonias religiosas como en las fiestas profanas.

El grand pas que recreará el BNC en las presentes funciones será la versión de la maestra cubana María Elena Llorente sobre la original.

Además, el programa incluye la puesta en escena de la versión de Alicia Alonso de la antigua comedia La fille mal gardée, en honor a los 65 años de su concepción. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/147819-participara-ballet-nacional-de-cuba-en-jornada-de-homenaje-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba